



IFAT Munich 2024 – BDE zieht positive Bilanz

Verband: IFAT hat Status als Weltleitmesse eindrucksvoll belegt

24.05.2024

Der BDE Bundesverband der Deutschen Entsorgungs-, Wasser- und Kreislaufwirtschaft ist überaus zufrieden mit dem Verlauf der diesjährigen IFAT in München. Die Messe war am Freitag vor Pfingsten nach fünf Tagen nach Auffassung der Teilnehmer „als großer Erfolg“ zu Ende gegangen.

BDE-Hauptgeschäftsführer Dr. Andreas Bruckschen erläuterte dazu am Freitag in Berlin: „Verband und Mitgliedsunternehmen sind sich in der Bilanz einig: Die IFAT Munich 2024 setzt ihre Erfolgsgeschichte fort und ist einzigartig in ihrem Format, weil nicht nur Umwelttechnologien der Zukunft präsentiert werden, sondern auch weil die IFAT für die Transformation der linearen Wirtschaft hin zur Kreislaufführung von Rohstoffen steht. Genau dafür steht der BDE als ideeller Träger dieser Messe, die deutlich gemacht hat, dass die Kreislaufwirtschaft zu einem Industriezweig herangewachsen ist, der aus dem Wirtschaftsministerium mehr Beachtung und vor allem mehr Unterstützung verdient.“

Als ideeller Träger der Messe war der BDE auch diesmal wieder in der Halle A6 vertreten. Auf einer Gesamtausstellungsfläche von 850 Quadratmetern realisierte der Verband zusammen mit mehr als dreißig Partnern einen eindrucksvollen Messeauftritt, der eine Vielzahl an Branchenfacetten beleuchtete. Besonderes Augenmerk legte der Verband dieses Jahr auf das Batterierecycling auf der Spotlight Area unter der Themenstellung „Circularity for E-Mobility“. Dabei wurde mit vielen Industriepartnern auch die Bedeutung des Einsatzes von Recyclingrohstoffen für den Automobilbau herausgestrichen. Große Aufmerksamkeit erfuhr auch die Kunststoffsonderfläche, auf der mit zahlreichen Partnern die Leistungsfähigkeit des werkstofflichen Kunststoffrecyclings überzeugend präsentiert werden konnte. Flankiert wurde der Messeauftritt durch ein vielschichtiges und umfangreiches Veranstaltungsprogramm mit mehr als dreißig Vorträgen, Diskussionen und Präsentationen auf fünf verschiedenen Plattformen, das die Komplexität der Kreislaufwirtschaft einfangen konnte: Von der Qualität der Erfassung, über die Novelle der GewAbfVO bis hin zu den spezifischen Problemstellungen der einzelnen Stoffströme konnte der BDE seine gesamte Leistungspalette zur Schau stellen, nicht zuletzt durch die tatkräftige Unterstützung seiner Mitglieder und Partnerverbände.

Die IFAT Munich 2024 ist nach Angaben der Messe München die bisher erfolgreichste: Demnach kamen rund 142.000 Besucher aus nahezu 170 Ländern und Regionen in der Messewoche nach München. Von den 3.211 Ausstellern kamen 55 Prozent aus dem Ausland. Insgesamt nahmen Unternehmen aus 61 Ländern und Regionen teil. Mit 300.000 Quadratmetern Ausstellungsareal war die diesjährige IFAT Munich zudem die auch die bisher flächenmäßig größte ihrer Art. Die nächste IFAT Munich findet vom 4. bis 8. Mai 2026 auf dem Messegelände in München statt.

Kontakt

BDE
Bundesverband der Deutschen
Entsorgungs-, Wasser- und
Kreislaufwirtschaft e. V.
Von-der-Heydt-Straße 2
D 10785 Berlin

<https://www.bde.de/presse/ifat-munich-2024-bde-zieht-positive-bilanz/>